

## Horóscopos Jueves 02 de septiembre de 2021

### Aries. Discusiones en el trabajo por acceso a información.

Marte, tu regente está en la casa 6 del trabajo realizando una oposición a Neptuno que está en la casa 12 de lo que no se ve. Esta casa está asociada con información confidencial por lo que puedes tener el día de hoy un conflicto en el trabajo con respecto a quien tiene derecho a revisar cierta información, el modo de manejar este tránsito es con paciencia, no te enojas si te niegan algo, mejor habla con quien puede darte acceso.

En el amor también hay ciertos temas el día de hoy ya que la Luna en tu casa 4 del hogar y la familia hace una cuadratura a Venus en tu casa 7 de la pareja. Aquí hay que resolver situaciones en el hogar que se han ignorado y es mejor ser claros quién es responsable de que antes de que esto siga creciendo y se vuelva un verdadero problema.

### Tauro. Discusiones entre tu pareja y amigos.

El día de hoy Marte en tu casa 5 del amor y el romance realiza una oposición a Neptuno en tu casa 11 de las amistades. Este tránsito es complicado y se interpreta como discusiones y conflictos entre tus amigos y tu novio, hay que tener cuidado ya que todo es un gran malentendido y no tiene caso tomar partido ya que ofenderás a uno o al otro.

En el trabajo Venus en tu casa 6 recibe una cuadratura de la Luna en tu casa 3 de la comunicación. Esto se interpreta como facilidad para enojarse por un mensaje que llega en el cuál no te toman en cuenta de modo adecuado. Todo puede arreglarse, solo ten paciencia.

### Géminis. Confusión con mensajes del jefe.

El día de hoy Marte en tu casa 4 del hogar hace una oposición a Neptuno en tu casa 10 del reconocimiento profesional, esta casa también está asociada con el jefe que tienes así que puede haber problemas con la persona que te dirige porque su mensaje no fue entendido bien. Hay que tener mucha paciencia y no suponer, es necesario con este tránsito confirmar.

En el amor, Venus en tu casa 5, del amor y las relaciones, está recibiendo una cuadratura de la Luna en la casa 2 así que hay potencial para tener una diferencia con tu interés romántico por un gasto que tú consideras innecesario y el otro insiste que hagas. Ten paciencia y no cedas.

### Cáncer. Tensiones en el hogar.

Hoy la Luna, tu regente está en tu casa 1 de la personalidad y realiza una cuadratura al planeta Venus que está en tu casa 4 del hogar y la familia. Así que puede en este día que sientas que no te están tomando en consideración en la

casa. Puedes expresar molestia y sentir que no te preguntan cuando hacer las cosas. Toma aire y relájate ya que este tránsito aumenta en exceso la respuesta emocional, si es necesario decir las cosas hay que decirlas con calma y no parecer un bebé haciendo un berrinche.

En el trabajo hay potencial para malos entendidos ya que Marte en tu casa 3 de la comunicación está realizando una cuadratura a Neptuno en tu casa 9 del extranjero. Es fácil equivocarse con los mensajes en este día, no tengas miedo de preguntar si entendiste lo que se debe hacer antes de hacerlo, sobre todo con gente de otro país.

### Leo. Cuidado con invertir dinero.

El día de hoy tienes a Marte en tu casa 2, del dinero y las finanzas opuesto al planeta Neptuno en tu casa 8 de las deudas e inversiones. Este tránsito se considera difícil ya que puede haber errores de comunicación que te lleven a tomar decisiones de manera precipitada y sin pensarlo porque la oportunidad de inversión luce demasiado buena para ignorarse. Te cuidado, no es el momento adecuado para hacerlo.

En lo laboral, este tránsito no favorece mucho la actividad grupal por lo que se te recomienda de ser posible el dedicarte a hacer labores que puedas completar por tu cuenta.

En el amor, hay que prestar atención a tu pareja, mucha atención para no equivocarnos y suponer algo equivocado.

### Virgo. Problemas de comunicación con tu pareja.

El día de hoy Marte en tu casa 1, de la personalidad recibe una oposición de Neptuno en tu casa 7, de la pareja. Este es un aspecto difícil y se interpreta como facilidad para confundirse y no recibir el mensaje adecuado por tu compañero. De ser posible no saltes a conclusiones y mejor pregunta si puede repetir lo que comentó.

En el trabajo, la actividad de este tránsito no favorece mucho las reuniones ya que es fácil malinterpretar algo que se diga ahí por lo que es recomendable mantenerte en actividades que te pidan poca interacción personal.

### Libra. Necesidad de manejar bien las relaciones laborales

Hoy Venus, tu regente en tu casa 1 de la personalidad recibe una cuadratura de la Luna en tu casa 10 del trabajo y éxito profesional. Las cuadraturas se interpretan como tensiones entre dos partes por lo que en este día hay que cuidar mucho las relaciones laborales, Venus te pide ser empático y consciente de las necesidades del otro. La Luna puede demandar demasiadas cosas y es necesario apelar a la razón para negociar adecuadamente esta situación.

En el amor, hay que mantener la calma y no perder la cabeza por cualquier cosa, el tema en este día es de paciencia en las relaciones, la gente puede ser muy egoísta y sólo pensar en su bienestar y en satisfacer sus necesidades, hay que recordarles de manera amable que hay otras personas a su alrededor que también necesitan cosas.

### Escorpión. Buen momento laboral, paciencia en lo romántico.

El día de hoy Marte hace una conjunción con la Parte de la Fortuna, este planeta es el regente de tu casa 6, del trabajo. Esto se interpreta que en el ambiente laboral es un buen día para tomar la iniciativa y ser valiente. La Fortuna se activa cuando activamente la busca uno así que el tema de hoy es avanzar y tomarla. En lo romántico las cosas pueden estar un poco complicadas ya que Venus, el planeta del amor y regente de tu casa 7 de la pareja está recibiendo una cuadratura de la Luna en la casa 9 de los viajes y el extranjero. Así que en temas amorosos hay que tener cuidado con discusiones y pleitos debido a errores de interpretación. Quizás uno piensa que lo que dijo era claro y resulta que no lo es.

### Sagitario. Tensiones entre el hogar y el trabajo.

El día de hoy Marte en tu casa 10 del éxito profesional realiza una cuadratura a Neptuno en tu casa 4 del hogar y la familia. Las oposiciones nos hablan de conflictos abiertos, donde dos fuerzas se oponen y luchan. Este tránsito se interpreta como confusiones y pleitos debido a malos entendidos entre estas dos áreas. Ten muy claras tus responsabilidades en el hogar y no las ignores porque esto te puede causar problemas.

En el tema del amor, hay mucha tensión debido a este aspecto de arriba y Venus, el planeta del amor a su vez está recibiendo una cuadratura de la Luna así que las emociones entran en conflicto con la búsqueda amorosa. Hay que ser prudentes a la hora de suponer las cosas en el amor, es mejor ser pacientes y entender realmente lo que tu pareja te quiere decir.

### Capricornio. Tensión emocional entre el trabajo y la pareja.

El día de hoy Venus en tu casa 10 del trabajo y el reconocimiento profesional recibe una cuadratura de la Luna en la casa 7 de las relaciones con los demás y la pareja. Esto se interpreta como un momento de tensión con los compañeros de la oficina en el que se desatienden las emociones y estas pueden estallar dado que se siente que nos les está tomando en cuenta. Aquí no sirve la lógica y los datos, hay que prestar atención al corazón y la empatía. En el tema del amor, la pareja también puede estar muy exigente contigo y demandar demasiada atención al punto que sientas que no te está tomando en cuenta.

### Acuario. Problemas en la oficina.

El día de hoy la Luna en tu casa 6 del trabajo realiza una cuadratura a Venus en la casa 9 del extranjero. Así que hoy hay que tener mucho cuidado con ofender a alguien de otro país por un error de tacto. Puede ser que no sepas de alguna costumbre y generes un error en el que no se tomen en cuenta dichos hábitos. Hay que ser prudente y muy empático, de ser necesario hay que disculparse por el malentendido.

En el tema amoroso, vas a estar especialmente sensible el día de hoy y puede ser que muy demandante con tu pareja al punto que esta sienta que estás exagerando. Hay que tratar de conectar con otros y no solo pensar en uno.

### Piscis. Discusiones con tu pareja.

Hoy Neptuno en tu casa 1 de la personalidad recibe una oposición por parte de Marte en tu casa 7 de las relaciones. Este tránsito es complicado y se interpreta como confusiones y pleitos debido a malos entendidos entre tú y tu pareja. Es un momento en el que es mejor no suponer nada y realmente pedir confirmación ante la duda para no empeorar las cosas. El tema es que tu pareja va a estar con la "mecha corta" por lo que incluso pedir confirmación puede generar discusiones.

En el trabajo, hay que estar muy pendiente de situaciones de autosabotaje en las que creas que no merece el reconocimiento, eres una persona que merece ser reconocido y por lo tanto si recibes un elogio, acéptalo y da gracias.